

MAN: 800 Nachwuchskräfte starten ihren Berufsweg

Für über 800 junge Leute beginnt jetzt innerhalb der MAN-Gruppe in Deutschland, Österreich, Schweiz, Dänemark, Frankreich und der Türkei der Ausbildungsstart. Die Anzahl der neuen Auszubildenden ist damit gegenüber dem Vorjahr nochmals gestiegen.

Die Schulabsolventen beginnen bei MAN in 61 Ausbildungsberufen ihre berufliche Karriere, darunter sind 47 technische und 14 kaufmännische Ausbildungsrichtungen. Außerdem absolvieren in Deutschland bereits 133 dual Studierende bei MAN den praktischen Teil ihres Studiums. MAN setzt auch auf Internationalität. So ist beispielsweise der Anteil der Auslandseinsätze während der Ausbildung oder des Studiums stetig gewachsen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:

